

Dame Lucien Lefrançois, en religion Sr Théodule, décédée après deux ans de profession.

Dame J.-B Duchesne, en religion Sr Jean, décédée après seize ans de profession.

Dame Veuve Olivier Duval, en religion Sr Philomène, décédée après treize ans de profession.

Dame Zéphirin Légaré, en religion Sr Agnès, décédée en novembre après dix-sept ans de profession.

Dame Narcisse Houle, en religion Sr Marie, décédée après quatorze ans et huit mois de profession.

Dame J.-B Pothier, en religion Sr Jean-Baptiste, décédée en décembre à l'âge de quatre-vingt-dix ans, après dix-huit ans de profession.

Cette dernière a fait un don généreux en argent à la Fraternité des Sœurs de cette ville.

Dame Napoléon Sénecal, en religion Sr St-Joseph, décédée à Ste-Cunégonde, le 3 janvier 1897, à l'âge de 45 ans, après avoir fait profession sur son lit de mort.

Dame Hippolyte Goujon, décédée à Ste-Cunégonde, le 30 novembre 1896, à l'âge de 40 ans. La défunte était tertiaire isolée.

Demoiselle Zéphirine Boisvert, décédée à Joliette le 20 janvier 1897.

Enfant de Marie et tertiaire franciscaine depuis bon nombre d'années, la défunte montra tout ce que peuvent, pour la sanctification d'une âme délicate, affectueuse et généreuse, l'amour de la Très Sainte Vierge et l'esprit de St-François. Son amour pour Marie se produisait par son zèle à rehausser l'éclat de ses fêtes et à orner son autel dont elle s'était constituée sacristine volontaire. Aussi la Congrégation des Enfants de Marie se fit-elle un devoir d'accompagner à sa tombe un membre qui lui avait fait honneur en même temps qu'il emportait toutes ses sympathies. Une magnifique couronne de prières fut offerte à son âme en même temps que les derniers devoirs étaient rendus à son corps. L'esprit de St-François fit de la défunte un élément d'édification dans la paroisse et se manifestait dans toutes les circonstances qui réclamaient de l'abnégation, de l'humilité, de la simplicité et de la délicatesse de manières. Il se montra surtout dans la patience avec laquelle elle supporta sa longue et douloureuse maladie.

M. Damase Cloutier, en religion Fr. François d'Assise, décédé à St-Alban, le 3 février 1897, à l'âge de 55 ans, après six ans de profession. Il est mort comme il avait vécu, c'est à-dire comme un saint.

Demoiselle E. Pinet, en religion Sr Véronique, décédée après avoir fait profession sur son lit de mort.

Dame André Croteau, née Marie Judith Emélie Bélanger, en religion Sr Thérèse de Jésus, décédée le 29 février, à l'âge de 73 ans et 22 jours, après 15 ans de profession.